

Die Religionen der Welt besser kennen- und verstehen lernen

Exkursion zum "Haus der Religionen"

Mit dieser Absicht fuhr der 11. Jahrgang unserer Schule im Rahmen des Religionsunterrichts am 25.10.2023 in das „Haus der Religionen“ nach Hannover. Das „Haus der Religionen“ ist ein Ort für interreligiöse Begegnungen aller Art: Christen, Juden, Muslime, Hindus, Buddhisten, Jeziden und Bahai.

Los ging's um 8.30 Uhr. Nach vergnüglicher Fahrt startete um 11.00 Uhr eine kurze Einführung durch den Theologen Herrn Sören Schnieder. Hiernach erkundeten die Schülerinnen und Schüler in Kleingruppen die 8 Räume, in denen jeweils die verschiedenen Religionen dargestellt wurden. Diese waren von Anhängern der betreffenden Religionsgemeinschaft gestaltet worden. Wir durften alles ausprobieren, blättern, Filme starten, Gerüche und Klänge wahrnehmen. Im Anschluss war noch Zeit für Fragen und ein Quiz zu den verschiedenen Glaubensrichtungen. Eine Fülle von Informationsmaterial lag für uns bereit.

Wir danken der Schulleitung für die Ermöglichung der Exkursion und den begleitenden Lehrkräften Frau Reinert und Herrn Beyermann.

Im Sinne von Verständnis und Toleranz
Karin Pape, Fachvorsitzende des Faches Religion

